

Bello evento del folclor en el Muelle de Tocopilla

Hasta el viernes se desarrollará la Muestra Interregional de Los Terralitos en el puerto y María Elena.



Pablo Mamani Prado
La Estrella

Una gran presentación tuvieron ayer tres agrupaciones de Calama, Tocopilla y Teodoro Schmidt, en el marco de la XVII Muestra Interregional del Folclor que organiza la Agrupación Los Terralitos del Puerto Salitrero.

El Muelle Fiscal de Tocopilla fue el escenario pa-

ra que estas agrupaciones mostraran lo mejor de la cultura y el folclor chileno y latinoamericano, de forma gratuita ante el público presente y escolares que disfrutaron de la velada.

PRESENTACIONES

Aquí estuvo presente la Escuela de Formación Artística de Centro y Artes Ojo del Desierto de Calama, como también el Ballet Folclórico de Teodoro Schmidt, denominada Agrupación Wangulen (Región de la Araucanía), además de los dueños de casa, la Agrupación Terra-

litos de Tocopilla.

Cada uno de ellos interpretó bailes de las zonas norte, centro y sur del país, como también de aquellos ritmos latinoamericanos.

Posteriormente, durante la tarde de ayer, estas tres organizaciones se sumaron a otras agrupaciones folclóricas de la comuna de María Elena, Brotes de mi Tierra, Alicanto, Wintata Suyai y Saya Masi, quienes protagonizaron variados espectáculos en la capital salitrera de la Provincia de Tocopilla, como por ejemplo para los estudiantes de la Escuela Arturo Pérez Canto Y del Liceo TPCH, finalizando con un espectáculo gratuito en el Teatro Municipal Jaime Guerra.

19:30

horas de este viernes será la gran gala de cierre de esta muestra en la Plaza Carlos Condell.

MUESTRA

Hoy a las 11:00 horas los folcloristas brindarán un show en el Centro de Detención Preventiva (CDP) de Tocopilla y a las 19:00 horas habrá un espectáculo gratuito y exclusivo para los adultos mayores en el Teatro Andrés Pérez.

Este viernes será la noche final de la XVII Muestra Interregional del Folclor, a las 19:30 horas en el anfiteatro de la Plaza Carlos Condell. 📍



LAS BAILARINAS DE "OJO DEL DESIERTO" DE CALAMA SE LUCIERON.



"LOS TERRALITOS" DIERON GRATA MUESTRA LATINOAMERICANA.



LA "WANGULEN" DIO UNA MUESTRA DEL FOLCLOR NORTINO.